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NRE recebe visita do deputado estadual Wilmar Reichembach
NRE Francisco Beltrão
Postado em: 06/09/2019

A reunião de trabalho dos funcionários do Núcleo Regional de Educação de Francisco Beltrão, que
acontece sempre nas manhãs de sextas-feiras, teve a presença ilustre hoje (06/09/19) do deputado
estadual Wilmar Reichembach (PSC).
Foi a primeira visita do parlamentar ao órgão de educação depois da posse para o seu segundo
mandato na Assembleia Legislativa do Paraná (Alep) e da eleição do governador do Estado, Carlos
Massa “Ratinho” Júnior. (CLIQUE NO TÍTULO PARA LER O RESTANTE DA MATÉRIA)

A reunião de trabalho dos funcionários do Núcleo Regional de Educação de Francisco Beltrão, que
acontece sempre nas manhãs de sextas-feiras, teve a presença ilustre hoje (06/09/19) do deputado
estadual Wilmar Reichembach (PSC). Foi a primeira visita do parlamentar ao órgão de educação
depois da posse para o seu segundo mandato na Assembleia Legislativa do Paraná (Alep) e da
eleição do governador do Estado, Carlos Massa "Ratinho" Júnior. "É uma alegria enorme receber o
deputado Reichembach aqui, hoje, ele que tem nos ajudado muito nas tratativas com a Secretaria
de Estado da Educação e com o Governo", deu as boas-vindas a professora Lurdinha Bertani, chefe
do NRE. "Sabemos que podemos contar com ele e ele, conosco", acrescentou. A visita aconteceu,
de acordo com o líder do PSC na Alep, para mostrar respaldo ao trabalho do núcleo, que vem sendo
feito com "harmonia e objetivos bem definidos". "O trabalho do núcleo deve ser voltado para a
educação, para a população, para os resultados, e não político, essa é a realidade atual e a chefia e
equipe que aqui estão foram escolhidas por critérios técnicos", ressaltou o político. "Antes mesmo de
iniciarem as atividades na Assembleia, em janeiro, visitei todas as secretarias, e a primeira foi a da
Educação, o [secretário] Renato Feder, que era novo, estava chegando cheio de novas ideias e é
um gestor bastante focado nos índices, na parte pedagógica e de tecnologia", continuou
Reichembach. 
  REUNIÃO
  Lurdinha aproveitou a reunião para parabenizar a equipe pelo bom resultado obtido na semana no
programa Presente na Escola, o conjunto de ações integradas que monitora a frequência e elabora
ações para manter e trazer os estudantes de volta para a escola. "Nosso núcleo ficou em segundo
lugar entre todos os NRE's nesta semana, isso é resultado do empenho, dedicação e trabalho de
todos, tanto no NRE quando das equipes gestoras nas escolas", enalteceu a chefe, que destacou
também a prática das tutorias nos estabelecimentos de ensino e as ações para realização da Prova
Paraná, dia 24 de setembro.
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